

思いやり型返礼品プロジェクト「きふと、」の発足記者会見を開催

本市と岩手県北上市（高橋敏彦市長）は、ふるさと納税サイト「ふるさとチョイス」を運営する株式会社トラストバンク（須永珠代社長）と連携して、自分のためではなく、誰かのための返礼品「思いやり型返礼品」を紹介するプロジェクト「きふと、」を立ち上げます。2月18日（月）に3者の連携協定を締結。同日、都内で記者会見（プレスリリース）を行います。

- 日時 平成31年2月18日（月）午前11時～正午（受付開始：午前10時30分）
- 会場 ふるさとチョイス Café（東京都千代田区有楽町1丁目12-1 地下1階）
- 登壇者 群馬県前橋市 山本 龍市長
宮城県北上市 高橋 敏彦市長
株式会社トラストバンク 須永 珠代代表取締役
- 内容 思いやり型返礼品プロジェクト「きふと、」の概要については、別紙（当日報道用資料）をご覧ください。
- 特記事項 添付の別紙資料については記者会見当日資料のため、情報解禁日時は2月18日（月）正午とします。

また、当該記者会見に関しては、事前（2月6日）に株式会社トラストバンクより、都内報道機関各社へ案内状を配信済みです。

本件に関するお問い合わせ先

未来の芽創造課 渉外係

電話 内線 / 3527
直通 / 027-898-6427